

500 Euro spendierte der Lions-Club dem Diezer Jugendzentrum. Für das Ferienprogramm kommt der Betrag gerade recht. Foto: Westerweg

Lions-Club Diez spendet für Jugendzentrum

Einen Scheck über 500 Euro überreichte Frank Puchtler als Präsident des Diezer Lions-Club zusammen mit dem Fördervereins-Vorsitzenden Heinz Hinkel und weiteren Mitgliedern an das

Diez. Einen Scheck über 500 Euro überreichte Frank Puchtler

als Präsident des Diezer Lions-Club zusammen mit dem Fördervereins-Vorsitzenden Heinz Hinkel und weiteren Mitgliedern an das Jugendzentrum in Diez. Der Betrag stammt "aus der Aktion Zahngold und vielen anderen Aktivitäten" und geht auf eine Initiative von Club und Förderverein zurück. Nachdem die Lions das Jugendzentrum schon einmal finanziell unterstützt haben, ist die erneute Zuwendung wiederum für die Gestaltung des Ferienprogramms gedacht. Zur Übergabe an Thomas Konschak und Mathias Fischer waren vom Vorstand des JZ-Fördervereins Michael Schnatz und Stellvertreterin Dorela Dambmann erschienen. Die Spende zeige, wie anerkannt die Arbeit der hauptamtlichen Kollegen mit den Jugendlichen und für die Jugendlichen ist, dankte Schnatz den Lions.